



おめでとうございます

秋の叙勲

瑞宝双光章

丹保君枝さん



さきごろ秋の叙勲が発表され、丹保君枝さんに瑞宝双光章が贈られました。また、県民の日に併せて開催された茨城県表彰式で、「朗読グループひばりの会」が功績団体表彰を受けました。おめでとうございます。

丹保君枝さん

丹保さんは小学校教諭を続けてきましたが、自らの子育てや家事・育児に忙殺されている多くの母親の姿を見て、昭和40年に岩井保育園を創設。

功績団体
茨城県表彰
朗読グループひばりの会

このほどの受章に、保護者や保母さん、地域の皆さんなど、多くのかたに支えられたおかげ。何十年も前に退職しました。

昭和40年に岩井保育園を創設。以来50年近くにわたり園長を務め、幼児教育に尽力されています。

朗読グループひばりの会

さきごろ県の発展に尽くした人や団体に贈られる県の表彰式が県庁で開催され、ひばりの会（倉持好一代表）が功績団体として表彰を受けました。

ひばりの会は、県表彰に先立ち開催された茨城県議会議長感謝ティバルでも県議会議長感謝状を受賞しています。

同会は平成元年の設立。幼稚園や小・中学校で読み聞かせや紙芝居を、図書館でも月2回、読み聞かせ活動を、また、独自の朗読会や発表会なども開催しています。

長須交通安全母の会に 県教育長賞

花と緑の環境美化コンクール

長須交通安全母の会に
県教育長賞

大好きいばらき県民会議が

主催する第40回花と緑の環境美化コンクールで、長須交通安全母の会（鈴木明美代表）の花壇が茨城県教育委員会教育長賞に輝きました。同花壇は、

花壇の設置にあたっては、小学生からデザインや花壇に

設置する標語を募集するなど、地域の皆さんに協力してもら

いながら花壇の整備を進めた

とのことです。

また、グループホームなかよし（加藤次枝代表）の花壇もお年寄りの憩いの場としての取組みが評価され、花いっぱい運動特別奨励賞を受賞しました。



▲花壇と合わせて標語も設置されました



▲花壇の整備を進める皆さん

ノロウィルスにご注意ください



ノロウィルスは、手指や食品などを介して感染し、嘔吐・下痢・腹痛などを起こします。普段から健康なかたは軽症で回復しますが、子どもやお年寄り等は重症化することもあります。ご注意ください。

- ・加熱が必要な食品は、中心部までしっかり加熱しましょう！
- ・手洗いをしましょう！
- ・調理台や調理器具の殺菌をしましょう！